



Vatikanstadt, 01.12.2025

Medienmitteilung

Neuer Medienverantwortlicher der Päpstlichen Schweizergarde

Vize-Korporal Claude Frei ist seit dem 1. Dezember 2025 der neue Medienverantwortliche des Korps. Er ersetzt in dieser Funktion Korporal Eliah Cinotti.

Vize-Korporal Claude Frei, Bürger von Diepoldsau-Schmitter (SG), trat am 1. Juni 2020 in das Korps der Päpstlichen Schweizergarde ein. Vor seiner Anstellung im Vatikan absolvierte Vize-Korporal Claude Frei eine Lehre als Polymechaniker-Maschinenbauer in Heerbrugg (SG). In der Schweizer Armee diente er im Rang eines Wachtmeisters bei den Logistiktruppen.

Korporal Eliah Cinotti hat die Päpstliche Schweizergarde per Ende November 2025 verlassen, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Die Päpstliche Schweizergarde dankt ihm herzlich für sein grosses Engagement in seiner Funktion als Medienverantwortlicher.

Weitere Informationen über die Garde finden Sie auf unserer Internetseite www.schweizergarde.ch

Kontakt: Vize-Korporal Claude Frei / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va